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Abstract (en)
[origin: US2018263382A1] An interactive display stand with a compartment containing objects on supports, and forming an enclosed housing
with a single orifice, a driver to control a transporting device to move a support to make only one object visible through the orifice, the user having
a device for selecting an object, interfaced with this driver and to align with the orifice the support bearing the object selected for viewing, and
including a security detection device for detecting the presence of a hand within the security space, interfaced with the driver to start in such case a
programmed cycle, and to lock an object inside this compartment through the orifice.

Abstract (fr)
Présentoir (1) interactif comportant un compartiment (2) agencé pour renfermer une pluralité d'objets (10) à présenter fixés sur au moins un support
(3), ledit compartiment (2) constituant une enceinte fermée accessible par un orifice (4) unique, ce présentoir (1) comporte des moyens de pilotage
(20) agencés pour commander des moyens de manoeuvre (6), lesquels comportent des moyens de transport (63) agencés pour déplacer au moins
un dit support (3) de façon à ce qu'un unique objet (10) soit visible à la fois à travers ledit orifice (4), et ce présentoir (1) comporte des moyens de
commande (7) accessibles à un utilisateur pour la sélection d'un dit objet (10), et interfacés avec lesdits moyens de pilotage (20) pour commander
lesdits moyens de manoeuvre (6) pour mettre en concordance ledit support (3) porteur dudit objet (10) sélectionné avec ledit orifice (4) pour la
visualisation dudit objet par l'utilisateur.
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